
町民の声への回答 

 

【タイトル】ワンストップ特例申請の受付状況について 

 

お問い合わせのありましたワンストップ特例申請の受付状況について、ワンストッ

プ特例申請書は、随時発送ではなく、まとめて一括発送していたため、八頭町への受

付日から発送までに日数が経ってしまい、大変ご迷惑をおかけして申し訳ありません

でした。今後は、早期発送に向け改善していきたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。 


